

Der Natur- und Umweltverein Kirchschlag informiert!



Vortrag Passivhaus

Was ist das? Wie geht das ? Wie sieht das aus?

Zum diesjährigen **Tag der Sonne** veranstaltet der Verein **NATUM** (Natur und Umwelt) einen Vortrag zum Thema Passivhaus.

Für alle jene, die immer schon wissen wollten was ein Passivhaus ist und wie es funktioniert, ist dieser Vortrag primär gedacht. Aber auch alle die sich mit diesem Thema schon ein wenig beschäftigt haben und einfach Fragen dazu haben sind herzlich eingeladen diesem Vortrag beizuwohnen.

**Freitag 16. Mai. 2008 – 20.00 Uhr Gasthof
Pürrer Franz (Kirchschlagerhof)**

Der Verein NATUM freut sich für dieses Thema einen anerkannten, kompetenten und praxisnahen Vortragenden gewonnen zu haben:

DI Johannes Haas Studiengangsleiter FH JOANNEUM in Graz
Selbständiger Energie und Umwelt Unternehmensberater
Verfasser zahlreicher einschlägiger Veröffentlichungen
Mitbegründer des Energieinstituts Vorarlberg
Bewohner des eigenen Passivhauses

Zitat DI Johannes Haas:

„Ein Passivhaus ist architektonisch und bautechnisch so gebaut, daß es ausschließlich über eine kontrollierte Be- und Entlüftungsanlage, mit Luftmengen, die nicht über dem hygienischen Bedarf liegen, im Winter auf 20 °C beheizt und im Sommer angenehm kühl gehalten wird.“

Nutzen Sie diesen Abend zur Information. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Natur- und Umweltverein Kirchschlag (NATUM)